



Geschenk
mit Herz
Eine Aktion von humedica

Die Grundschule Gerastraße

beteiligt sich an „Geschenk mit Herz“

Päckchenpacker gesucht

Seit 2003 freuen sich zehntausende Kinder in Not auf ihr persönliches Weihnachtspäckchen aus Deutschland. Für viele von ihnen ist es das erste Geschenk ihres Lebens. Die Weihnachtsaktion „Geschenk mit Herz“ der bayerischen Hilfsorganisation humedica e. V. in Zusammenarbeit mit Sternstunden e. V., macht es möglich. Heuer mit dabei:



Grundschule Gerastraße, Kindergarten Thorner Straße, Joseph-Knogler-Str. 14 und 16

Millionen Kinder dieser Welt leben in großer Armut. Wir beteiligen uns darum an der bayernweiten Aktion „Geschenk mit Herz“ und sammeln Weihnachtspäckchen für Kinder in Not. Die Hilfsorganisation **humedica e. V.** (Kaufbeuren) bringt diese Päckchen zu Kindern aus acht Ländern in Südost- und Osteuropa. Auch in diesem Jahr sollen wieder zehntausende Päckchen in ganz Bayern gepackt werden.

*„Die Aktion „Geschenk mit Herz“ ist eine wunderbare Gelegenheit, etwas zurückzugeben.“
„Das liebevolle Packen der Geschenke ist für uns jedes Jahr ein Höhepunkt.“*

Alle Informationen rund um „Geschenk mit Herz“ gibt es auf der Aktionsseite www.geschenk-mit-herz.de oder auf www.facebook.com/GeschenkMitHerz.

Es gibt auch die Möglichkeit ein Päckchen packen zu lassen: Für eine Spende in Höhe von 30 Euro unter dem Stichwort „Geschenk mit Herz“ werden die ehrenamtlichen Päckchenpacker von **humedica** ein Päckchen befüllen.

humedica e.V. · „Geschenk mit Herz“ · Goldstraße 8 · 87600 Kaufbeuren
Tel.: 08341 966148-460 · Fax: 08341 966148-490 · Mail: info@geschenk-mit-herz.de
www.humedica.org · www.geschenk-mit-herz.de

Spendenkonto: IBAN: DE86 7335 0000 0000 0047 47 · BIC: BYLADEM1ALG · Sparkasse Allgäu
Vom Finanzamt Kaufbeuren als gemeinnützig anerkannt unter Steuernummer 125/109/10174

